



REFORME DES RETRAITES

PAS DE REPORT, NOUS, C'EST LE RETRAIT !

Ce 31 mars devait être une journée de grève et manifestations contre la réforme des retraites. La crise sanitaire du coronavirus a bouleversé ce calendrier. Le président en a profité pour annoncer le report de la réforme.

NE NOUS LAISSONS PAS LEURRER

En annonçant ce report, le gouvernement veut nous faire croire qu'il est dans une optique sociale. Mais au contraire cela révèle qu'il n'y avait aucune urgence à cette réforme, qu'il n'y avait aucune urgence à utiliser le 49-3.

Pour nous, cela ne change rien à nos revendications, nous exigeons toujours le retrait de cette contre-réforme.

PAS DE CONFINEMENT POUR NOS REVENDICATIONS TOUTES ET TOUS ENSEMBLE, RESTONS MOBILISE-ES

Solidaires Guadeloupe - solidaires-guadeloupe@hotmail.com
Solidaires Guyane - solidaires.973@laposte.net
Solidaires Martinique - contact@solidaires.org
Solidaires Mayotte - union.syndicale.solidaires976@gmail.com
Solidaires La Réunion - solidaires.reunion@gmail.com